



| ¿SERÁ? |

Recompensas

La expriista Claudia Pavlovich, quien fue designada por Andrés Manuel López Obrador como cónsul de México en Barcelona, luego de que perdiera la gubernatura de Sonora ante el morenista, Alfonso Durazo, fue propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum para ser embajadora de México en Panamá. Ante el nombramiento, de inmediato tomaron fuerza las voces que aseguran que el ministro Alberto Pérez Dayán, quien allanó el camino para la aprobación de la reforma judicial, será nombrado cónsul de México en Barcelona, aunque sus aspiraciones estaban en la embajada de España. ¿Será?

Con muchos bríos

Mientras la actual Suprema Corte está en su ocaso y solo le queda una sesión antes de desaparecer, los nueve ministros electos se preparan para un comienzo muy ajetreado el 1 de septiembre. Ese día habrá tres ceremonias: la toma de protesta constitucional desde el Senado, una sesión solemne en el Pleno de la SCJN, a la que está invitada la presidenta Claudia Sheinbaum, y una ceremonia de entrega de bastón de mando. ¡Sí que llegan con bríos! ¿Será?

Muy Guadalupanos

En Querétaro, gobernado por el panista Mauricio Kuri González, la Secretaría de Educación estatal declaró que el 12 de diciembre será festivo para las escuelas de nivel básico. Este caso es peculiar, ya que desde hace más de 30 años, este día dejó de considerarse como asueto en el calendario escolar nacional. Es curioso que también, en la Cámara de Diputados, exista una propuesta del diputado Rubén Moreira para oficializarlo como día festivo. Resultaron muy creyentes... ¿Será?

Urgen asesores

Cuando creímos que no podía haber algo peor que el “les guste o no murió de un infarto”, luego del *levantón* y posterior localización de la maestra Irma Hernández, por parte de un grupo criminal en Veracruz, este martes, la gobernadora Rocío Nahle acuñó una frase mejor: “es temporada de zopilotes”, para justificar la violencia que cada día se incrementa en el estado. No cabe duda que necesita contratar mejores asesores para no trastabillar en sus conferencias. ¿Será?

Fuego amigo

Tras la denuncia del PAN al vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, algo que llamó la atención es que el señalamiento llega como fuego amigo y se originó desde el mismo partido guinda. Más allá de una fractura interna, parece que los mismos diputados ya se hartaron de sus líderes. Y no es para menos, los principales liderazgos en ambas Cámaras estuvieron en el *ojo del huracán* en las últimas semanas, esperemos que los simpatizantes de Morena olviden la denuncia y Arturo Ávila pueda competir por la gubernatura de Aguascalientes, con eso que la dirigencia nacional perdona todo, no sería la excepción. ¿Será?

¿Pintan su raya?

Donde dicen que ya se están adelantando mucho a los tiempos electorales es en San Luis Potosí, que actualmente es gobierno del Partido Verde con Ricardo Gallardo Cardona. Mientras líderes locales guindas, como Rita Ozalia Rodríguez, afirman que les basta y sobra para arrebatarles la entidad, la líder nacional de Morena, Luisa Alcalde señaló que esa decisión es sólo de la Comisión de Elecciones del partido, por lo que dejó aún abierta la puerta para alianzas con el PVEM y PT, eso sí, sin postular a ningún familiar, ya saben... por aquello de que alguien quiera “heredar” el puesto a la esposa... ¿Reglas claras o pintando raya? ¿Será?